



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/17045 13/09/2017 46679

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada por Su Señoría, se señala que el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias de Alta Velocidad ha licitado, por importe de 487 miles de euros (IVA incluido), la redacción del proyecto de construcción de la conexión de las Líneas de Alta Velocidad Madrid-Sevilla y Córdoba-Málaga en el entorno de Almodóvar del Río (Córdoba).

Este proyecto desarrollará con mayor grado de detalle las actuaciones contempladas en el Estudio Informativo, incluyendo todos los elementos de la nueva infraestructura, como plataforma, vía y electrificación, entre otros.

Madrid, 21 de noviembre de 2017